
Anlage 1 

 

zum Protokoll der Sitzung des Ortsrates Otze am 24.09.2020 

 

 

 

Einwohnerfragestunde (vor Beginn der Sitzung im öffentlichen Teil) 

 

 

1)  Entfernen von zwei Baumstümpfen 

Ein Einwohner bat darum, zwei Baumstümpfe zu entfernen. Der eine zu entfernen-

de Baumstumpf befinde sich im Weferlingser Weg, wo früher die Telefonzelle gestan-

den habe und der andere Baumstumpf, der bereits zugewachsen sei, am Schulhof 

hinter Kötter. 

 

Antwort der Tiefbauabteilung: 

Die zwei Baumstümpfe werden beim nächsten Einsatz der Fremdfirma zum Ausfräsen 

von Baumstubben berücksichtigt. Voraussichtlich werden die Baumstubben Ende No-

vember ausgefräst. 

 

 

2) Raum für Otzer Verbände 

Ein Einwohner äußerte den Wunsch, für die Otzer Verbände wieder einen Raum in 

Otze zur Verfügung zu stellen. Vielleicht könnte für die Kleiderkammer Otze das leer-

stehende Gebäude der Telekom in der Friederikenstraße angemietet werden, damit 

die Otzer Verbände dann die Räumlichkeiten der Kleiderkammer Otze nutzen könn-

ten. 

 

 


